Vpe pág: Vpe portada

\$527.006 \$990.000 \$990.000

11/2024

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación:

2.900 2.900 53,23%

Sección: crónica Frecuencia: 0



## Firman contrato para obras del Programa Quiero mi Barrio en Villa Departamental

Este martes 12 de noviembre se realizó la firma del Contrato de Barrio en la Villa Departamental del Programa de Recuperación de Barrios, Quiero mi Barrio, entre la comunidad, la Municipalidad y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu).

tiene como propósito con un presupuesto tro). de 507 millones de pesos, y consta de dos planes. El primero es el Plan de Gestión Social, que contempla tres provectos: Eco Acción Comunitaria, y Vibrante Comunidad.

El segundo plan, de Gestión de Obras,

ejecutará tres iniciativas para mejorar las áreas verdes propuestas por la comunidad: Estación Diversidad (habilitación de zonas recreativas y equipamiento urbano), Estación La Depa (instalación de mobiliario urbano y reemplazo de juegos infantiles) y Estación Las Turbi-Este programa nas (habilitación de espacios con equipamejorar la calidad de miento urbano para vida de los vecinos, el descanso y encuen-

Las intervenciones comenzarán en la segunda fase del programa 'Quiero Mi Barrio', el cual tendrá un plazo de 36 meses para completarse. Ac-Escudo Comunitario tualmente, el programa se encuentra al final de su primera

Cristian Rodrí-

guez, presidente de la junta de vecinos de Villa Departamental, se sentían desespetras este hito la percepción de la comunidad cambió:

«Ahoraestán se están sumando para esto. Siempre la villa estuvo botada y ahora con esto estamos progresando, viendo que se puede mejorar para los niños, los adultos y todos en general.

«Sobre todo lo que estamos pidiendo nosotros es la seguridad, que es lo principal, luminarias, áreas verdes, pavimentación, porque hay unas calles en que no se puede an-

Por su parte, Belén Paredes, Seremi señaló que los vecinos del Minvu, expresó: «Estamos muy conranzados, pero que tentos y contentas con los vecinos, el CVD (Consejo Vecinal de Desarrollo) y la alcaldesa de poder viendo resultados y firmar simbólica y materialmente este mucho más vecinos plan de gestión que considera distintas iniciativas sociales y planes de obras definidas por la comuni-

> «A veces cuesta ponerse de acuerdo, pero cuando se pone el bien común por delante es muy relevante, así que estamos

Para dar inicio a las obras sociales y de gestión del Programa Quiero mi Barrio, se firmó el Contrato de Barrio entre la comunidad de Villa Departamental, la Municipalidad de San Felipe y la Seremi Minvu Valparaíso.

muy contentos.

«Esto va a permitir iniciar la intervención social y también iniciar el proceso de desarrollo de obras en el mejoramiento de los entornos urbanos, también decir que mediante programas del Ministerio de Vivienda y Urbanis-

mo estamos trabajando junto a la entidad municipal en el mejoramiento de espacios públicos, como esta cancha con equique van en definitiva pamiento y también en el mejoramiento de los condominios que acompañan también la población departamental».

Jacqueline León



Al hito de la Villa Departamental asistieron autoridades locales y regionales, junto a vecinos del sector.

NDIO

